

Wien, am Montag, den 23. Juli 1928 Zweite Ausgabe

.....

Die Wiener freiwillige Rettungsgesellschaft beim Sängerfest. Das Sängerbundesfest hat auch die Tätigkeit der Wiener freiwilligen Rettungsgesellschaft sehr in Anspruch genommen. Am Freitag intervenierte die Rettungsgesellschaft auf dem Festplatz bei der Sängerhalle in 130 und am Samstag in 142 Fällen. In Anbetracht des Festzuges wurden gestern Sonntag 14 fahrbare Ambulanzen errichtet, in denen 550 Personen ärztlich behandelt wurden. Darüber hinaus musste die Rettungsgesellschaft noch in 78 zum Teil sehr schweren Fällen intervenieren, die sich abseits vom Festzug, oft an vom Stadtzentrum sehr weit entfernten Orten ereignet haben. Bei den anlässlich des Sängerfestes durchgeführten Interventionen handelt es sich überwiegend um Sänger, von denen 30 in Spitäler abgegeben werden mussten. Die Wiener freiwillige Rettungsgesellschaft hatte unter der Oberleitung des Stadtrates Professor Dr. Tandler die umfangreichsten Vorkehrungen für das Sängerfest getroffen. Das gesamte Personal hatte Permanenzdienst; ausserdem hatte Bürgermeister Seitz 8 bemannte städtische Sanitätswagen und das Brigadekommando II zwölf Sanitätssoldaten zur Verfügung gestellt, die ebenfalls zur Hilfeleistung herangezogen wurden.

.....

Schubertmuseum der Stadt Wien. Das kleine Biedermeierhaus in der Nussdorferstrasse Nr. 54, in dem Schubert geboren wurde, hatte in den letzten Tagen einen überaus starken Besuch zu verzeichnen. Viele Teilnehmer an dem Sängerfest ergriffen die Gelegenheit, das Geburtshaus des grossen Tondichters und die darin befindlichen Museumräume zu besichtigen. Um dem gesteigerten Besuch auch weiterhin entgegenzukommen, wird das Schubertmuseum auch morgen Dienstag, Mittwoch und Donnerstag von 9 Uhr bis 18 Uhr offen gehalten.

.....

Jubilare der Ehe. In den letzten Tagen überreichte in Vertretung des Bürgermeisters amtsführender Stadtrat Linder dem Ehepaar Wenzl und Marie Seidl anlässlich seiner goldenen Hochzeit die Ehrengabe der Stadt Wien.

.....

Gesellschafts- und Wirtschaftsmuseum. In der Ausstellung des Gesellschafts- und Wirtschaftsmuseums in der Volshalle des Wiener Rathauses findet morgen Dienstag um 18 Uhr eine allgemeine Führung statt.

.....